

**地域住民の安全・防犯対策のため、  
村へ街路灯寄贈**

3月2日、東北電力ネットワーク(株)むつ電力センター(菊池祐一所長)と(株)ユアテックむつ営業所(羽賀俊仁所長)から、村への街路灯寄贈に際し、村庁舎において寄贈式が行われました。

式では「地域社会の明るい街づくりのため活用ください」と菊池所長からLED街路灯18基、羽賀所長から取付工事一式の目録が、それぞれ畑中稔朗村長に手渡されました。



**東通小・中学校に「手作り雑巾」寄贈!**



2月15日、古野牛川地区エプロン会の皆様が「学校教育活動に活用いただきたい」と手作りの雑巾100枚を当村教育委員会にお持ちくださいました。

お預かりした手作り雑巾は東通小・中学校に寄贈させていただきました。

手作り雑巾の寄贈に携わってくださった皆様、本当にありがとうございました。

**次世代を担う子どもたちへ図書寄贈**

3月7日、東北電力(株)東通原子力発電所(当時：青木宏昭所長)から、東通小・中学校を対象に図書が寄贈されました。

同社はこれまで、3月25日の「電気記念日」や、10月26日の「原子力の日」にちなみ、図書や実験器具などの多くの副教材を寄贈しています。49回目となった今回は、図書計124冊を寄贈いただきました。

今回の図書を含め、これまで寄贈いただきました図書・教育副教材は、当村の次世代を担う子どもたちが幅広い分野への興味・関心を高め、健全な心身をはぐくむために活用させていただきます。



**高島屋新宿店にて「東通村展」開催!**



2月23日～28日に高島屋新宿店(東京都)において「東通村展」が開催されました。東通牛や塩水生ウニ、地まきホタテ等、東通村の美味しい産品を産地直送にて販売した今回の物産イベントは、予想よりもたくさんの人が訪れ、大好評のうちに終わることができました。

リピーターのお客様も来るほどの盛況ぶりで「なかなか食べられないものばかりでどれも食べるのが楽しみ」と連日売り切れ商品が出るほどでした。

今後も東通村の美味しい魅力の発信に力を入れていきたいと思います。